

kampai

Operasi Lilin Lodaya 2024, Satlantas Polresta Bogor Kota Bagikan Snack ke Wisatawan Kebun Raya Bogor

Sjah Nur - KOTABOGOR.KAMPAI.ID

Dec 27, 2024 - 07:46



KOTA BOGOR - Satlantas Polresta Bogor Kota Polda Jabar menggelar aksi humanis dan simpatik dalam rangkaian kegiatan Operasi Lilin Lodaya 2024, yang dilaksanakan di Kebun Raya Bogor.

Sesuai dengan arahan Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso dalam rangka kegiatan Preemptif Operasi Lilin Lodaya 2024 yang telah berjalan mulai tanggal 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025.

Kasat Lantas Polresta Bogor Kota Kompol M. Ardi Wibowo menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud aksi humanis dalam mengimbau para pengguna jalan dan wisatawan yang berkunjung ke Kota Bogor secara langsung, di musim liburan Nataru tahun ini.

"Kita mengedepankan Polisi wanita (Polwan) untuk memberikan himbauan Kamtibmas kepada pengguna jalan sekitar pintu utama Kebun Raya Bogor dan para pengunjung Kebun Raya agar selalu berhati-hati apabila berada di lokasi keramaian.

"Himbauan ini kita kombinasikan dengan membagikan puluhan Snack, kita lakukan himbauan Kamtibmas seperti hati-hati dalam penempatan barang berharga, berkendara dengan aman dan mematuhi tata tertib berlalu lintas serta mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif pasca Pilkada 2024. Petugas Polresta Bogor Kota meminta warga untuk tetap menjaga persatuan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah, serta selalu mengedepankan toleransi dan kedamaian dalam kehidupan bermasyarakat.," ucapnya

"Kota Bogor sendiri sebagai destinasi wisata akan banyak dikunjungi oleh wisatawan domestik maupun mancanegara,".

"Hal ini memberikan tantangan tersendiri bagi kami dalam bertugas, kami himbau kepada masyarakat untuk tetap tertib dan mematuhi tata tertib berlalulintas, sabar dan antri apabila terjadi kepadatan karena memang saat ini sedang high season masa liburan Natal dan Akhir tahun, melalui Operasi Lilin Lodaya 2024 kami siap mengamankan Natal 2024 dan tahun baru 2025," pungkas Kompol Ardi.